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Abstract (en)
Preferred silver contact materials are silver/nickel and silver/tin oxide alloys. In the case of silver/nickel, alloys of 10% and 40% by weight are used.
In the case of silver/tin oxide alloys, tin oxide proportions of between 8% and 12% by weight have proved advantageous. The object of the invention
is to provide a silver contact material which is easy to produce and readily deformed and for which attention does not have to be paid to the polarity.
This is achieved by a silver alloy containing nickel and tin oxide alloy constituents.

Abstract (de)
Bevorzugte Silber-Kontaktwerkstoffe sind Silber-Nickel- und Silber-Zinnoxid-Legierungen. Bei Silber-Nickel werden Legierungen von 10 Gew.-%
und 40 Gew.-% eingesetzt. Bei Silber-Zinnoxid-Legierungen haben sich Zinnoxidanteile zwischen 8 Gew.-% und 12 Gew.-% bewährt. Die Aufgabe
der Erfindung, einen Silber-Kontaktwerkstoff anzugeben, der einfach herstellbar und gut verformbar ist, und bei dem nicht auf die Polarität geachtet
werden muß, wird erreicht durch eine Silberlegierung mit Legierungsbestandteilen von Nickel und Zinnoxid.
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